

# ConcerTeenies

Bei uns gibt es oft etwas zum Lachen.

Mir gefallen die Lieder. Wir spielen gerade „Fluch der Karibik“ und „Titanic“.

Bei den ConcerTeenies ist es lustig.

Ich spiele gern mit anderen zusammen.

Ich mag Musik.

Ich mag es, mit verschiedenen Schülern aus verschiedenen Klassen zu spielen

Hier ist immer gute Stimmung.

Ich finde es interessant, andere Instrumente kennen zu lernen.

Es macht Spaß, mit so vielen verschiedenen Instrumenten zusammenzuspielen.

Du machst gerne Musik mit anderen zusammen und spielst ein Instrument? Du bist in Klasse 5-8? Dann komm mittwochs in der 7. Stunde in Raum 128, da proben wir. Leitung: Judith Hesse.